Niedersächsischer Tennisverband e.V.

Region Oldenburger-Münsterland

Berichte von Vereinen und/oder Einzelpersonen aus der Region



(von Stephan Groenheim - BV Kneheim)

Kinder an die Schläger

Auch in diesem Jahr bietet die Tennisabteilung des BV Kneheim in Kooperation mit der Grundschule Hemmelte sowie dem SV Hemmelte wieder einigen Schulkindern die Möglichkeit, sich dem "weißen Sport" zu nähern.

Sechs Monate lang wird den angehenden Tennis-Cracks einmal wöchentlich der Umgang mit Schläger und Ball nähergebracht. Stellte zu Beginn der Tennis-AG allein das Balancieren des Balles schon eine Herausforderung dar, machen die Kinder mittlerweile sehr gute Fortschritte und wagen sich bereits an das Netz. Im kommenden Sommer werden sich die Kids dann unter freiem Himmel beweisen müssen, um ihren Schultennis-Meister 2014 zu finden.



vorne vl: Mileen Klein, Jana Haschenhermes, Jannis Voss, Max van Houweling, David Hense hinten vl: Celine Klein, Lotta Nickel, Benedikt Sauerland